



## El líder de México pondrá fin al horario de verano y mantendrá el "reloj de Dios"

El presidente de México presentó el martes un proyecto de ley para acabar con el horario de verano, poniendo fin a la práctica de cambiar los relojes dos veces al año.

El secretario de Salud, Jorge Alcocer, dijo que México debería volver al "reloj de Dios", o a la hora estándar, argumentando que retrasar o adelantar los relojes perjudica la salud de las personas.

Eso significaría que la oscuridad caiga una hora antes en las tardes de verano.

"Lo recomendable es regresar a la hora estándar, que es cuando el reloj solar coincide con el reloj del pueblo, el reloj de Dios", argumentó Alcocer.

Los mexicanos adelantaron sus relojes este año el 3 de abril, y está previsto que los retrasen el 30 de octubre. Los cambios, si se aprueban, se aplicarían presumiblemente al próximo año.

El cambio significaría que la hora central de México, que abarca la mayor parte del país, podría estar permanentemente dos horas por detrás de la costa este de Estados Unidos; ahora está una hora por detrás durante la mayor parte del año.

[https://www.washingtonpost.com/business/mexico-leader-to-end-daylight-saving-keep-gods-clock/2022/07/05/dcbe000c-fc95-11ec-b39d-71309168014b\\_story.html](https://www.washingtonpost.com/business/mexico-leader-to-end-daylight-saving-keep-gods-clock/2022/07/05/dcbe000c-fc95-11ec-b39d-71309168014b_story.html)